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三次市教育委員会会議録 

 

１．日  時  平成２８年８月２５日（木） 

開会 午後  １時５５分 

閉会 午後  ３時０５分 

 

２．会  場  三次市役所本館 ６階 ６０３会議室 

 

３．出席委員  教 育 長 松 村 智 由 

        委 員 沖 田  稔 

 委 員 小 根 森 直 子 

        委    員 土 井 純 子 

 

４．出席職員  教 育 次 長 中 宗 久 之 

        学校教育課長 甲 斐 和 彦 

        教育委員会事務局付課長 出 口 康 子  

        学校教育課付係長 池 田   誠 

        学校教育課指導主事 古 川 浩 紀 

        文化と学びの課長 杉 原 達 也 

        教育総務係長 廣 瀬 恭 子 

        文化と学びの課主任 宮 西 美 裕 

 

５．議事日程 

（１）議案第１２号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 

（非公開） 

（２）議案第１３号 三次市青少年問題協議会委員の任命について（非公開） 

（３）議案第１４号 平成２９年度使用特別支援学級の教科用図書の採択について 

          （非公開） 

（４）報告１    三次市立学校教職員ストレスチェック実施要綱の制定について 

（５）協議１    ９月補正予算要求について（非公開） 

 

文化と学びの課長 ただいまから教育委員会会議を開会する。教育長の報告をお願いする。 

松村教育長 前回の教育委員会会議から本日まで多くの教育委員会関連の行事が開催 

された。 

８月１日・２日に三次市民ホールで第４０回全国高等学校総合文化祭弁 
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論の部が開催された。全国３６都道府県代表７０名の中で，三次市在住 

の広島県立庄原実業高等学校３年生重田瑞希さんが７位に入賞された。 

８月１４日に甲奴町のジミー・カーターシビックセンターで１/２成人式 

が行われた。ちょうど１０年前に第１回１/２成人式をされた方が今年２ 

０歳になるということで招待されていた。 

８月２２日に第２９回備北地区中学生意見発表会が三次市民ホールで開 

催された。三次市と庄原市の全中学校から各２名，合計３８名が参加し 

た。 

８月２４日から２５日にかけて社会教育委員のみなさんが視察研修で大 

津市と京都市に行かれた。滋賀県制定の家庭教育協力企業の現状や家庭 

教育新聞および出前講座の取り組みと現状について視察された。 

文化と学びの課長 教育長に進行をお願いする。 

松村教育長 それでは，これから議事に移るが，本日の議題のうち，議案第１２号およ

び協議・報告事項の協議１については三次市議会提案予定の案件のため，

また議案第１３号については人事案件のため，議案第１４号については

個人情報の案件のため，公開になじまないものと判断する。ついては同

会議規則第１４条第１項により非公開にしたいと思うので，皆さんにお

諮りする。異議はないか。 

委員一同  ―異議なし― 

松村教育長 それでは，協議・報告事項の報告１については公開とし，議案第１２号か

ら第１４号までと協議１については非公開とする。 

 

議案第１２号 定例市議会に提出される教育委員会関係の議案について 

       （議会提出前の議案関連案件のため非公開） 

 

議案第１３号 三次市青少年問題協議会委員の任命について 

       （人事案件のため非公開） 

 

議案第１４号 平成２９年度使用特別支援学級の教科用図書の採択について 

       （個人情報を含む案件のため非公開） 

 

松村教育長 続いて，協議・報告事項に移る。事務局からの説明を求める。 

学校教育課付係長 ―三次市立学校教職員ストレスチェック実施要綱の制定について― 

小根森委員 労働者の同意がないと事業所がストレスチェックの結果の提供を受ける

ことはできないのか。 
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学校教育課付係長 そのとおりである。 

小根森委員 集団ごとの集計はできるのか。 

学校教育課付係長 個人の情報は同意がないと提供を受けることができないが，事業所単位 

      のおおまかな傾向等についてはデータの提供を受けることができる。 

沖田委員  面接指導も本人の申し出がないとできないのか。 

学校教育課付係長 そのとおりである。 

沖田委員  ストレスチェックの結果や医師との面談の結果を隠す者が出てこないか。 

教育委員会事務局付課長 ストレスチェックも一つの方法であるが，管理職が日常的に教職員の状 

況を把握することや声掛けをすることが大切である。 

沖田委員  実施時期が９月下旬とのことだが，９月下旬が実施時期として一番よいの 

か。 

学校教育課付係長 今年度は最初の年でもあり，９月下旬と１２月頃に行うが，来年度から 

      は一番適切な時期を選んで実施する。 

沖田委員  年２回実施するのか。 

学校教育課付係長 そのように考えている。 

 

協議１   ９月補正予算要求について 

      （議会提出前の議案関連案件のため非公開） 

 

松村教育長 これをもって本日の会議を終了する。 


